

Newsfeed

Teilen Sie Nachrichten und bewerben Sie Unternehmensveranstaltungen mithilfe der neuen Funktion von iSpring LMS **Newsfeed**.

Im **Newsfeed** Abschnitt sehen Sie veröffentlichte und unveröffentlichte Nachrichtenbeiträge und Banner.

The screenshot shows the iSpring LMS Newsfeed interface. On the left is a sidebar with a home icon, a list of icons, and a 'Newsfeed' button. The main area is titled 'Nachrichten' and contains a table of messages. A green '+ Erstellen' button is in the top right. The table has columns for 'Vorschaubild', 'Titel', 'Veröffentlicht', 'Wer sie sehen kann', and icons for likes and comments. One message is listed: 'Innovation und Teamarbeit treib...' published on '16. Juni' by 'Jeder'.

Vorschaubild	Titel ↑	Veröffentlicht	Wer sie sehen kann	Heart	Comment	Settings
	Innovation und Teamarbeit treib...	16. Juni	Jeder	1	1	

Eine **Nachrichten** Registerkarte im Benutzerportal — hier sehen Benutzer Nachrichten und Banner.



Meine Kurse
Wissensdatenbank
Schulungen
Kurskatalog
...







Lernen
Meine Kurse
Schulungen
Kurskatalog
Wissensdatenbank
Schulung am Arbeitsplatz
Aufgaben

Unternehmen
Nachrichten
Unternehmen
Auszeichnungen

Entwicklung
Mein Team
Entwicklungspläne

Umfragen
360-Grad-Review

Innovation und Teamarbeit treiben starke Quartalsergebnisse voran

Unser Unternehmen hat das zweite Quartal erfolgreich abgeschlossen und dabei bedeutende Fortschritte in den Bereichen Innovation, Kundenzufriedenheit und Mitarbeiterentwicklung erzielt.



 1
 1
 2

- So schalten Sie den Newsfeed ein
- So fügen Sie Nachrichten hinzu
- So fügen Sie Banner hinzu
- Wie Sie eine Nachrichten-Editor-Rolle hinzufügen
- Reaktionen auf Nachrichten
- Kommentare in Nachrichten
- Aufrufe von Nachrichten